

DOSSIER DE PRENSA

Timcua

Nombre	Timcua
Municipio	San Juan de la Rambla (Tenerife)
Página WEB	www.timcua.com
Correo electrónico	info@timcua.com
Presidente	José Vicente Núñez
Director Musical	Marcos Luis
Año de fundación	2018
N.º de componentes	25
Redes sociales	Facebook, Instagram y YouTube

Timcua nace a mediados del año 2018 en San Juan de la Rambla, norte de Tenerife, con el afán de satisfacer el gusto por un formato de música inexistente hasta este momento en el municipio. En poco tiempo se fueron uniendo nuevos componentes en el plano vocal e instrumental.

Un grupo que no abandona las piezas populares canarias con isas, folías o polkas; añade a su repertorio sonidos propios de Suramérica como son las rancheras, huapangos, bachatas o salsa. De ahí su nombre: “Tim” del instrumento musical por antonomasia de Canarias – el timple - y “cua” del cuatro venezolano.

En su corta historia el grupo ha incorporado a varios componentes de la comarca atraídos por la propuesta musical que encabeza su director musical, Marcos Luis. A los instrumentos más tradicionales como guitarras, timples, cuatro, contra y laudes se han sumado otros como la trompeta, flauta, piano, tres cubano y sets de percusión. Dando un toque característico a la música que hacen.

Timcua organiza en el mes de septiembre de cada año su Festival. Un festival que cuenta con la participación de grupos amigos que de forma desinteresada nos complacen con su presencia y su buen hacer musical.

